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金立小学校の若い力！！ 

若手の先生方がぐんぐん育っています！ 
12 月となり、冬も本格的になってきました。佐賀でも天山で初冠雪が記録される

など、とても寒い１日となっています。 皆様はいかがお過ごしでしょうか。 

さて、金立小学校では、若手の先生方とベテランの先生方の関係性がよく、ベテランの先生方はしっかり

と若手の先生方をしっかりと支えてくれていますし、若手の先生方もベテランの先生によく相談しつつ、若

手の先生ならではの「強み」を発揮して、ＩＣＴのプチ研修などを企画したりしてくれています。各学年･学級

においても、若手の先生方が頑張っている姿が多く見られ、それぞれに力を付けていることがよく分かりま

す。おそらく、保護者の皆様もそのような若手の先生方を温かい目で見守っていただき、支えていただいて

いるのではないかと思っています。心から感謝申し上げます。 

12 月６日（金）の３時間目に、本校で新規採用の 内野 滉太 先生が４回目の初任者研修の研究授業を

行いました。体育の授業で、「ボールゲーム」の学習でした。子どもたちは楽しみながら、めあてをもって、ボ

ールゲームに取り組むことができていました。内野先生も教室とは違う環境で子どもたちをよく見て落ち

着いて指導を行うことができており、４月からの成長がうかがえました。１年２組の子どもたちも、互いに声

をかけ合ったり、友達のプレイをしっかりと応援したりしている姿に成長を感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校 HP もご覧ください 

     １対１でゲームをしている子どもたち           授業の最後に今日の振り返りを発表している子どもたち  

元気よくかけ声をかけて準備運動をしている子どもたち     内野先生の説明を集中して聴く子どもたち  



フリー参観デーのアンケートの中から その２ 
11 月 17 日(日)のふれあい文化祭の際のアンケートには多くの方にご回答いただきました。 

その中から、いくつか紹介させていただきます。温かいお言葉ありがとうございました。 

また、いただきました いろいろなご指摘は次年度の開催に生かしていきたいと思います。 

 

○発表を通して、年間を通して学んだ事をよく表現できていたと思います。急きょ、お休みの子もいたと聞きましたが、
別の子がお休みの子のセリフや演技をしてカバーしたと聞き、チームワークを感じました！ 親がいろいろ伝えるよ
り、自分たちで学ぶ方がより興味が出るんだなと感じました。 

○体育館の壁に子どもたちの作品が飾ってあり、休憩時間などに子どもと見ることができてよかったです。発表はど
の学年も頑張っている姿を見ることができました。少年の主張での 6 年生の発表は、言葉の使い方がとても上手
で感心しました。 

○学年それぞれの個性が光り、とてもよかったです。劇も学年ごとにカラーが違って、いろいろな角度から子どもたち
の様子を見ることができました。 飾ってあった絵やかざりも素晴らしかったです。司会もスムーズで、安心して見る
ことができました。みのりショップの作品もすてきだし、子どもたちが自ら店番をしていて感動しました。 
とてもがんばりました！ 

○各学年の発表の後に、見ていた子どもたちが感想を述べるシステムがいいなぁと感じました。時間が許せば、保護
者や地域の人もその場で感想を伝えられたらいいと思いました。 

○頑張って作成していたので、みのりショップを楽しみにしていて、我が子が作った以外の作品も購入しましたが、ど
れもすごく上手に出来ていてすごいなと思いました！ 

○子どもたちの成長をみることができて、嬉しかったです!! 
○「いってきます」から「ただいま」の間で、先生方とお友達といろいろなアイデアを出したり、練習したり・・・と頑張

っている毎日が想像できる素晴らしい文化祭でした。観ることができてよかったです 
●ステージから保護者席までの距離があり、子供の発表する声が全く聞こえなく残念でした。 
→安易にマイクを使うことなく、子どもたちが自分の声で保護者の方や地域の方まで声を届けることをめざして、頑

張ってきましたが、なかなかそうはいかなかった部分もありました。保護者席の位置についてはもう少し前にできる
かどうかも含めて検討したいと思います。 

●立って見ている方が多くいたので、観覧席が少なかったように思いました。 
→比較的、前の方には空き席もありましたが、詰めて座るより、立って参観する方を選ばれていた方も多かったので

はないでしょうか。 来年度はもう少し保護者席を増やせるかどうかを検討したいと思います。 
 

佐賀県学童美術展 で入賞しました！ 
学校便り第 36 号で紹介していた３人の佐賀県学童美術展県審査が行われました。 

その結果、以下の通りに３名が入賞しましたので、改めて紹介します。 
 

県 特選   ５年 江頭  蓮 さん    作品名「うつくしく泳ぐ金魚」 
県 入選   ５年 大野 愛泰 さん   作品名「ビューティフル オータム」 
県 入選   １年 星下 真泰 さん   作品名「かぶとむしを つかまえる おれ」 

  
『わたしたちの夢のトラック 絵画コンクール』 入賞しました！ 

 
優秀賞の二人については、賞状と副賞が届きましたので、12 月 2 日（火）の昼休みに校長室で表彰を

行いました。 
 

優秀賞  ６年  中村 桃子 さん   ５年  江頭  蓮 さん 
入 選   ６年  関口 将司 さん   ４年  中島 孝輔 さん  

２年  田久保 英治 さん  ２年  猿本 圭脩 さん 


